

Fecha: 16-10-2024  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general

Título: **Convivencia: DAEM de Chillán certifica a alumnos mediadores**

Pág. : 6  
Cm2: 194,5  
VPE: \$ 193.714

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida



## **Convivencia: DAEM de Chillán certifica a alumnos mediadores**

En un contexto de crisis en la convivencia escolar que vive el país, un innovador programa municipal en el área educacional busca que los alumnos puedan mediar y evitar conflictos en las aulas de establecimientos municipales.

Este nuevo modelo educativo denominado "Estudiantes Mediadores" es impulsado por la Municipalidad de Chillán y desarrollado por la Dirección de Educación, en escuelas y liceos, y busca mejorar las relaciones interpersonales estudiantiles, permitiendo que los alumnos desarrollen habilidades de resolución de conflictos y comunicación interpersonal.

Según un estudio realizado por la Observatorio De Ciudadanía, Convivencia Y Bienestar Escolar (Occbe Araucanía) de la Universidad de La Frontera, el número de denuncias ingresadas al tercer trimestre de 2022 relacionadas al ámbito de Convivencia escolar

llegaron a 8.038 casos, representando el 73% del total de denuncias recibidas por la Superintendencia de Educación a nivel nacional.

Es por esto que el DAEM de Chillán ha enfatizado en mejorar las relaciones interpersonales de los alumnos, generando este programa, el cual capacita a alumnos seleccionados por sus pares, a ayudar a resolver aquellas problemáticas menores que nacen al interior del aula o en espacios de recreos.

El programa se ha implementado desde el año 2023, y actualmente 11 establecimientos educacionales municipales se encuentran aplicándolo, en el que participan dos alumnos por curso, y pertenecen a los niveles educacionales desde sexto básico a tercer medio, siendo capacitados con 12 sesiones de por profesionales del área de convivencia escolar.